Hola Área 92

Marzo 2022

Tablero 72, Número 3

Boletín del Área 92

Declaración de objetivos
Informar directamente "a
aquellos a quienes sirven"; dar a
conocer los eventos de AA; ser
un foro para compartir y

Dentro de esta edición

Informes de servidor de confianza y DCM

Artículos destacados,

Información sobre envíos de boletines informativos

Información de contacto del área

Próximos eventos v folletos



¡Saludos Área 92!

Escuchado en una reunión,

"La gratitud no es sólo la mayor de las virtudes, sino el padre de todas las demás" de Marco Tulio Cicerón.

Escuché esa cita en una reunión por primera vez y pensé que la compartiría. Me hizo preguntarme quién **era** este Cicerón, así que tuve que buscarlo en Google y aprender más. Vivió en Roma durante la época de Julio César. Fue un estadista y filósofo romano. Su cita sobre gratitud me hizo pensar y reflexionar sobre el significado de la misma. El "padre" de todas las virtudes. What una declaración poderosa y cuán cierto es ese comentario. Ser virtuoso, según mi entendimiento, es vivir una vida que produce mayor alegría y plenitud. ¿Cómo? Practicando los principios de los Doce Pasos en todos mis asuntos. Cuando estoy agradecido, tengo una actitud que me permite aplicar los buenos atributos de la vida que he aprendido en este hermoso programa de A.A. Es entonces, que crezco y cambio para convertirme en una mejor persona. ¡Que siempre esté agradecido!

Si escuchaste algo o quieres compartir un pensamiento, envíalo a

Doug M Editor del boletín / WSEA 92 / Panel 72 / AA

Envíos de boletines del Área 92 <u>newsletter@area92aa.org</u> o por correo a: Boletín del Área 92 3834 N. Normandía St. Spokane, WA 99205



Informes de Área Elegida y Designada

Delegado de Área

Saludos WSEA 92 Fellowship!

¡El resumen de cada punto del orden del día de la Conferencia de Servicios Generales para que nuestros Grupos lo revisen está ahora en el espejo retrovisor! Qué increíble esfuerzo vertiginoso de 12 días presentado por el Comité del Área 92; DCMs, Funcionarios Electos y Designados. ¡Los delegados anteriores y algunos GSRS saltaron para echar una mano! Estos dedicados siervos de confianza se acercaron al tema de la Conferencia de este año: "A.A. Comes of Age 2.0 - Unidos en amor y servicio". ¡GRACIAS!

Es emocionante informar que la agenda completa, los antecedentes y los resúmenes ahora están disponibles para toda la Comunidad visitando el sitio web del Área: <u>area92aa.org</u> y haciendo clic en la pestaña "recursos". ¡Compruébelo! O haga clic en: <u>72ª HOJAS DE RESUMEN DEL PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA DE LA SGC</u>

Próxima parada: Ephrata 19 de marzo de 2022, donde nuestros Comités Permanentes de Área "irrumpirán" en salas y discutirán, aclararán y responderán preguntas sobre los temas de la agenda de su comité. Este taller es el último evento programado para reunirse en preparación para la Asamblea Previa a la Conferencia, el 8,9,10 de abril de 2022 en Coeur d'Alene. Por favor, discuta estos temas de la agenda con los miembros de su Grupo de origen, venga al taller y a la asamblea, y comparta su conciencia. ¡Es tu A.A.! Esta es nuestra oportunidad de participar en la dirección que Alcohólicos Anónimos tomará hoy y en el futuro. ¡No querrás perderte esta experiencia!

Es un honor llevar la conciencia colectiva del Área Este 92 del Estado de Washington a las deliberaciones de la 72ª Conferencia de Servicios Generales en Brooklyn, Nueva York. Estoy agradecido por toda su ayuda para prepararse para esta responsabilidad. Todavía puedo escuchar al ex fideicomisario regional, Joel C. en la Asamblea de Votación de octubre de 2015: "*No hacemos esto solos*"

Emocionado de ver a todos en Ephrata y Coeur d'Alene. Por favor, no dude en ponerse en contacto conmigo *en cualquier momento* que tenga alguna pregunta GRACIAS por su servicio!

CONCEPTO I

"La responsabilidad final y la autoridad última para los servicios mundiales de A.A. siempre deben residir en la conciencia colectiva de toda nuestra Comunidad"

Ben N. WSEA 92 Delegado – Panel 72 208-755-2345

Delegado Alterno de Área

Boletín de Delegados Alternativos de Marzo marzo 5, 2022

Desde mi último boletín he estado asistiendo a un taller semanal de manuales de servicio en línea que durará hasta marzo. Hemos estado discutiendo el nuevo manual de servicio y lo he encontrado muy útil debido a los cambios recientes. También he estado asistiendo a la Sesión de Servicio Mensual de Delegados Alternos de América del Norte. Cada región está tomando un programa mensual con temas. Este mes la presentación fue realizada por la Región Centro Este y discutimos:

Involucrar a los miembros en el servicio

¿Cómo inspira su área el trabajo de servicio a nivel de área?

¿Cuáles son las mejores prácticas para inculcar ese servicio para la persona sentada en una reunión de AA?

Tanto las presentaciones como los debates posteriores fueron muy informativos. La Región del Pacífico hará nuestra presentación en mayo.

Gracias a todos los miembros que se han dado un paso adelante para el servicio en todos los niveles, como todos los GSR,

Presidentes de DCM y Comités Permanentes. Si estás pensando en involucrarte, te invito a que te subas y comiences un viaje que no olvidarás. No todos tienen que servir a nivel de Área o Distrito, pero hacer café, abrir reuniones y saludar a los recién llegados son responsabilidades muy importantes en un grupo en el hogar. Si usted es un nuevo GSR, hágamelo saber para que podamos inscribirlo en GSO para que pueda comenzar a recibir información de la Oficina de Servicios Generales.

Todos ustedes hicieron un gran trabajo en las hojas de resumen de los puntos del orden del día de la Conferencia que se encuentran en el sitio web del Área para su visualización. Espero verlos a todos en PRAASA virtualmente este fin de semana y en el Taller del Comité Permanente en Ephrata el 19 de marzo de 2022.

Diana Área 92 Alt Delegada

Presidente de Área

Informe del Presidente de Área

Marzo 2022

iSaludos Área 92!

Febrero fue un mes intenso, trabajando con el proceso de la agenda de la Conferencia de Servicios Generales.

Fue realmente genial ver a los diversos equipos de la agenda unirse en la creación de los Resúmenes de Área. Serví con los Comités de Agenda, Fideicomisarios e ICRF y fue un placer servir en estos equipos y ayudar al resto de los miembros a aprender software y aplicaciones con el espacio de trabajo de Google. Trabajando con nuestro Delegado, estuve involucrado con la edición final y la traducción en preparación, obteniendo los artículos en el sitio web.

¡Gracias a todos los que participaron en el proceso de Resumen de la Conferencia de este año! ¡Qué oportunidad de tener realmente un grupo informado consciente del Área 92!

Espero con interés el Taller del Comité Permanente el 19 de **Marzo** en Ephrata, Washington. ¡Gracias al Distrito 19 y AL DCM Nate M. por recoger este evento! Estoy seguro de que aprenderemos mucho y también lo pasaremos muy bien en Ephrata.

Sigo contactando a cualquier persona que pueda estar interesada, todavía necesitamos un Presidente de Información Pública y un Secretario de Área. Cualquier persona interesada en estos puestos, no dude en revisar estas descripciones en nuestro Manual del Área 92 y contactarme en cualquier momento.

Nuestro Delegado Ben N. está en el comité de Información Pública de la Conferencia de Servicios Generales. Esta es realmente una oportunidad para trabajar en estrecha colaboración con nuestro Delegado y el comité de la conferencia. Cualquier persona interesada puede consultar los puntos de la agenda de formación pública para tener una idea de cómo puede ser trabajar con este comité.

Tuve la oportunidad de reunirme con Johnny A, nuestro Presidente de Traducción y entregarle el equipo de traducción en febrero. También tuvimos la oportunidad de recorrer la ubicación de la Asamblea de Abril en Coeur d'Alene Idaho. Realmente es un hermoso hotel y debería ser una gran instalación para nuestra Asamblea de abril. Gracias al Distrito 8 y DCM Catherine B. y al Comité.

Asistiré a una serie de discusiones de distrito previas a la Conferencia y estoy trabajando en una presentación con nuestro delegado para nuestra Discusión de la Agenda GSC en la Asamblea de abril. ¡Espero que esto sea informativo para todos!

¡Gracias por la oportunidad de ser de servicio!

Benjamín G. Presidente/ Área 92/ Panel 72 / AA

Presidente Suplente de Área

Hola Área 92,

¡Nuestra nieve se está derritiendo, la primavera está en camino!

Asistiré al Taller del Comité Permanente en Ephrata el ¹⁹ de marzo y espero verlos a todos allí para una animada discusión de los Puntos de la Agenda de la SGC. También me han invitado a participar en un taller de conceptos en Yakima con uno de nuestros distritos lingüísticos (25), son anfitriones increíbles y esperan visitarlos. Este fin de semana he estado asistiendo al PRAASA Virtual, los temas del panel como siempre han sido increíbles, me senté en la Mesa Redonda de Sillas de Área donde la conversación principal fue sobre reuniones híbridas, asistencia pre-pandemia y post, y creando entusiasmo por el trabajo de servicio. Fue reconfortante saber que no somos la única Área que lucha por llenar puestos. Parece que muchas Áreas han experimentado el "agotamiento" de las reuniones de zoom y la baja participación. Es bueno saber que no somos "especiales" o "únicos".

La Asamblea Previa a la Conferencia de Abril está en camino para ^{el 8}, 9 y 10 de abril organizada por el Distrito 8 en Coeur d' Alene, los formularios de inscripción están en el sitio web y en el boletín, y dado que tenemos una ventana tan pequeña, regístrese lo antes posible, tanto en persona como para la opción híbrida.

El Trimestral de Julio será organizado por el Distrito 26 en Libby Montana, en el Centro de Eventos Libby Memorial, los folletos y los formularios de inscripción estarán disponibles, el bloque de habitaciones se levantará el 1 de junio y la disponibilidad de habitaciones no se puede garantizar después del 1 de junio, jasí que haga sus reservaciones con anticipación!

La Asamblea de Octubre está en camino para el 14, 15 y 16 de Octubre y será organizada por el Distrito 4.

He recibido los informes finales para el Trimestre de Enero organizado por el Distrito 6 en Yakima, Gracias Michelle. Trabajaré en reunir todo esto en un archivo, para que estén disponibles para futuros distritos anfitriones.

?? Pregunta??: Solía haber un folleto o pieza de servicio para "Cómo organizar un taller del Comité Permanente" Sé que cuando organizamos uno por primera vez en Libby, recibí uno de Sandy, que era nuestra presidenta de literatura en ese momento. No he visto uno por un tiempo, y me pregunto si alguien todavía podría tener una copia de él en alguna parte. Gracias de antemano por cualquier ayuda.

En servicio,

Lisa G., Presidenta Alternativa

Tesorero de Área

Tesorero Área 92 Marchemos a marzo de 2022

Bienvenidos a los aspectos más destacados de marzo de lo que está por venir y por lo que estoy agradecido.

Tuve el honor y el privilegio de liderar el equipo de revisión de temas de la agenda de finanzas Quiero agradecer a Erin del Distrito 15 de DCM y dcm Distrito 7 Kyley y Alt DCM Jim que dedicaron tiempo para resumir o los puntos de la agenda. Qué experiencia tan impresionante y humillante.

También tuve el honor y el privilegio de trabajar con Michael O, nuestro presidente de Accesibilidad al Tratamiento, y su comité para su revisión de la Agenda. Gracias Richard, Judy del Distrito 9 y el ex delegado Dave.

Me encanta el tiempo de revisión de la Agenda porque nos da tiempo para entrar en la literatura y ver de dónde provienen los temas de la Agenda, Chanel para revisar cosas que normalmente no veríamos.

Por lo tanto, no puedo esperar a escuchar lo increíble que serán todos estos resúmenes compilados para revisarlos en su conjunto en la Asamblea de abril, que está a la vuelta de la esquina traída a nuestra Área a través de un evento de conversación cara a cara. Y para aquellos que no pueden viajar una opción híbrida también.

Nada es más emocionante que ver las diferentes opiniones y cuán diferentes todos vemos las cosas, pero siempre recordemos nuestra unidad de propósito para ayudar a aquellos que sufren de la enfermedad del alcoholismo.

Hemos pagado todos los gastos del Área, incluidos los gastos del Delegado para la Conferencia de Servicios Generales.

Continúo trabajando en el presupuesto con la ayuda del comité de finanzas para presentarlo al organismo en la asamblea de abril.

Recuerde Presidentes y Funcionarios Electos, los animo a revisar el manual y ser mi control y equilibrio mientras me preparo para cruzar la T y puntear la I del presupuesto para asegurarme de que presupuestemos todos sus gastos.

Mi trabajo es administrar el dinero de esta área que se hace armando un presupuesto que funcione.

Espero con interés asistir, en abril, a la conferencia previa a la asamblea y al taller del comité permanente de marzo en Ephrata.

Asistí a partes de PRASA este fin de semana disfrutando de estar conectado no solo con nuestra Área, sino con nuestra Región.

Una de mis palabras favoritas pronunciadas esta mañana al terminar mi informe fueron. Debemos recordar quitarse el sombrero de negocios y ponerse el sombrero espiritual.

A veces nos enfocamos en el negocio en lugar de lo que debería suceder espiritualmente. Qué profundo es eso.

Su Tesorero Fran L Gracias, Área 92, por permitirme servir a este órgano.

Tesorero Suplente de Área

Hola Área 92Mar 1, 2022

Las contribuciones para febrero de 2022 fueron **de \$ 6351.38.** Gracias a todos los individuos, grupos y distritos por sus contribuciones y apoyo continuo. El Informe de Contribuciones ha sido enviado por correo electrónico a todos los DCM y Alt DCM. Si prefiere obtener solo su propio Informe de Contribuciones del Distrito, o solo su grupo, hágamelo saber y lo modificaré. También quiero que los GSR se aseguren de que sus DCM le estén enviando esta información. Si no lo está recibiendo, hágales saber o envíeme un correo electrónico y le conseguiré una copia. Por favor, envíe todas las contribuciones a:

Área Este del Estado de Washington 92 1314 S. Grand Blvd. Suite 2, Caja #103 Spokane, WA 99202-1174 O PayPal (accedido desde nuestro sitio web Area92aa.org)

Incluya el **nombre de su grupo**, **el número de identificación del grupo** y el número de distrito en la(s) contribución(es) para asegurarse de que doy el crédito adecuado a los grupos contribuyentes o, si se trata de una contribución personal, indique **"personal"** en la línea de memo. Las contribuciones también se pueden hacer en el sitio web de AREA 92 por PayPal. Está configurado para generar toda la información personal / grupal. **Si utiliza PayPal por favor sea completo con su información.**

POR FAVOR agregue el nombre de su grupo y / o distrito a su línea de notas o ponga una nota en el sobre. El próximo Tesorero Suplente necesitará esta información para que su transición sea lo más fluida posible. Muchas gracias por su apoyo.

Espero que haya varios miembros calificados que estén considerando ponerse a disposición para el puesto de Tesorero Suplente que será votado por el cuerpo en la Asamblea de abril de 2022. Si desea considerar ponerse a disposición, no dude en ponerse en contacto conmigo y estaré encantado

de responder a cualquier pregunta que pueda tener sobre el puesto y el sistema de contabilidad que se está utilizando actualmente. Tómese el tiempo para revisar la posición de servicio en el manual recientemente actualizado también.

Gracias de nuevo por apoyar a su Área 92 y permitirme ser de servicio.

Esté seguro, sano y dios lo bendiga

YIS
Cindy H.
Área 92 Alt-Tesorero
alt-treasurer@area92aa.org
Presidente del Comité de Finanzas

Secretario de Área – sin informe

Cátedra de Archivos de Área

Marzo 2022

Hola amigos,

Febrero fue un mes ocupado para mí. Asistí a la ^{ss} Conferencia Internacional de Mujeres en Santa Fe, NM del 10 ^{al} 13 con más de 1.400 mujeres en persona y más de 6.000 virtualmente. Fue un evento increíble de recuperación, unidad y servicio.

Trabajé con varias personas en los resúmenes de la agenda de las OSG. Estoy muy agradecido por toda la ayuda que recibí. Tuve algo de miedo al principio del proceso, pero he aprendido a pedir ayuda. Gracias a Dios esto es lo que programamos.

Tuvimos nuestra reunión del comité directivo de archivos el día " y discutimos las ubicaciones de investigación en Spokane y sus alrededores para una nueva ubicación del repositorio. Presentaremos una moción en una fecha posterior. La unidad de almacenamiento en Airway Heights está climatizada, pero no está dentro de los parámetros necesarios para la preservación de nuestra historia.

"Estamos tratando de construir registros extensos que serán de valor para un futuro historiador ...

"Es muy importante que el material fáctico se coloque en nuestros archivos de tal manera que no pueda haber una distorsión sustancial ...

Queremos seguir ampliando esta idea por el bien de la historia completa por venir..."

---Bill W., 1957

Espero ver a algunos de ustedes en el Taller del Comité Permanente el 19 de Marzo en Ephrata

Valerie D.

Cátedra de Archivos

Archivista de Área

Hola a todos!

Hemos tenido un mes muy ocupado y productivo en Archivos de nuevo. He estado trabajando duro continuando catalogando y preparando algunos documentos muy antiguos para su almacenamiento. Recientemente he estado trabajando en el trabajo del Delegado del Panel 54 de Mike McMurtrie WSEA 92. Tiene un registro muy detallado de antes de nuestra separación del Área 72 a través del cambio. También hay una hermosa exhibición de

terciopelo de todos sus alfileres y otros artículos de la 55ª Conferencia General a la que asistió. Espero tenerlo enmarcado para que podamos exhibirlo en las Asambleas. También he creado una caja de almacenamiento para todas las insignias de nombre de nuestros voluntarios y tengo muchas insignias de voluntarios archivadas con sus pines y cordones intactos. Estoy muy agradecido de poder hacer este trabajo.

Debo informar también que me he encontrado con algunos documentos muy dañados. Debido a las condiciones actuales de nuestro repositorio, he encontrado documentos que sangran tinta entre sí y se pegan entre sí y en carpetas. He encontrado 3 carpetas como esta. Esto se debe a que los niveles de temperatura y humedad están fuera de los parámetros de los niveles de archivo deseados. Para mantener un clima deseado, el nivel de temperatura debe estar en 70 grados Fahrenheit y la humedad debe estar en 45%. Nuestros números están muy por fuera de los niveles deseados. Las grapas viejas que se oxidan también están dañando los documentos y deben eliminarse. El óxido debe eliminarse con un producto químico para que no cause más daños.

Cuando alquilamos la instalación de almacenamiento actual, nos dijeron que estaba climatizada y que no está tratando de almacenar materiales de archivo preciosos en muchas formas. Cuando compramos el hidrómetro que mide estas condiciones es cuando descubrimos por qué nuestra colección estaba en declive.

Esto significa que estamos perdiendo nuestra historia en tiempo real. Por eso es urgente que encontremos un nuevo repositorio para poder albergar nuestra colección DE FORMA SEGURA. Un nuevo repositorio también proporcionaría un lugar donde aquellos que quieran ayudar pueden venir y aprender lo que hago para que podamos manejar y almacenar nuestra colección de manera segura y avanzar hacia el futuro digitalizando nuestra colección. El repositorio actual lo hace imposible ya que la electricidad no está fácilmente disponible.

Hay mucho trabajo por hacer, pero un buen comienzo será encontrar un nuevo repositorio que satisfaga nuestras necesidades lo antes posible. Pedimos que si alguien tiene una pista sobre el espacio de oficinas en el área de Spokane con 600-1000 pies cuadrados (no dentro de una zona de inundación, por supuesto), instalaciones, calefacción y aire acondicionado para mantener las condiciones de archivo deseadas, comuníquese con cualquier persona en el Comité Directivo del Archivo. El primer paso es encontrar un lugar para que podamos presentar una moción para la financiación.

Si todos trabajamos juntos, podemos hacer que esto suceda. Gracias de antemano por ayudar a hacer realidad un nuevo repositorio.

Sinceramente en servicio,

Lisa D. WSEA 92 Archivista

Presidente de Correcciones de Área

Hola a todos,

Las correcciones de área han estado haciendo un seguimiento principal de los resúmenes de los puntos del orden del día asignados a nuestro Comité Permanente para su resumen. Saluda a los Distritos 12 y 13, y a Gene D. y Ben N. por ayudarnos a cruzar la línea de meta e "tratar" de resolver los problemas técnicos de trabajar en documentos en vivo. ¡Espero ver a otros en el Taller del Comité Permanente para hablar sobre estos puntos de la agenda!

Como Comité Permanente, Correccionales está preparando un Formulario de Google que todos ustedes pronto verán entregado por correo electrónico solicitando Instalaciones Correccionales en su Distrito (instituciones juveniles, del condado, federales y de adultos) para armar un directorio para todos en el Área 92. Cuando reciba el formulario para completar para sus instalaciones correccionales en su distrito, le pido previamente su ayuda para completar esta información para que podamos tener un recurso compartido de información de contacto correccional.

El Área 92 Correccionales todavía está buscando un voluntario para ocupar el puesto de Coordinador del Programa Bridge, que es un puesto de servicio muy importante para ayudar a aquellos que obtienen un puente desde el encarcelamiento hasta la Comunidad de Alcohólicos Anónimos. Si alguien está interesado en este puesto o le gustaría unirse al Comité Correccional, ¡hágamelo saber en corrections@area92aa.org!

Las prisiones para adultos no se han abierto de nuevo desde el último repunte de COVID, ¡pero esperamos volver a la normalidad pronto y volver a reunirnos con nuestros miembros internos pronto! ¡El Centro Correccional Coyote Ridge en Connell, WA está programado para abrir a voluntarios el 8 de marzo! No hay noticias de las otras instalaciones hasta el momento.

Por último, planeo asistir al Comité Permanente de Ephrata en persona y espero ver a tantos de ustedes que puedan cambiarlo allí también. A medida que hacemos la transición gradualmente a los negocios como de costumbre en Alcohólicos Anónimos, espero que podamos cerrar las manos y llevar el mensaje a aquellos que no han tenido reuniones en tanto, mucho tiempo. Agradecido de servir.

Marc Mc.

¡Recorre el camino del destino feliz!

Presidente del Área CPC

Ningún febrero fue un mes de descubrimiento y aprendizaje para mí personalmente. Pude completar una inmersión profunda y exhaustiva en todos los aspectos del kit y libro de trabajo de C.P.C. Tengo una comprensión mucho mayor de las increíbles herramientas a nuestra disposición para llegar y, en última instancia, ser de ayuda para el alcohólico que aún lucha. Encontré que las muchas herramientas están bien pensadas y desarrolladas específicamente para muchos de los grupos objetivo que AA puede ofrecer apoyo.

Utilicé varias de estas herramientas con los contactos que se hicieron a lo largo del mes. Se llevaron a cabo reuniones productivas con el departamento de policía de Spokane, Spokane Valley First Presbyterian, Breakthrough Recovery y Family Centered Services. Cada uno de estos contactos ha expresado interés en promover las discusiones sobre cómo AA puede servir a aquellos a quienes sirven.

En el futuro, ahora que tengo experiencia de primera mano en el uso de algunas de las herramientas a nuestra disposición, planeo comunicarme con los presidentes de distrito del CPC dentro del ÁREA 92 este mes. Planeo colaborar cómo puedo ayudarlos y cómo podríamos trabajar juntos.

Fue una gran experiencia trabajar con un subcomité sobre los resúmenes de los puntos del orden del día. Le debo mucha gratitud al equipo y especialmente a la Delegada Alternativa, Diana M. por guiarme a través del proceso. Pudimos revisar efectivamente la información de antecedentes sobre los elementos apropiados y agregar modificaciones sugeridas según corresponda.

Espero ver a muchos de ustedes en Ephrata en el taller del Comité Permanente.

YIS

Jay J.

Cátedra Área Vid y Literatura

Hola a todos, gracias por permitirme servir para el área92 mi nombre es Eddie P Soy del Distrito 6 en Yakima mi grupo en casa es una Nueva Luz nos reunimos los lunes miércoles y sábados a las 7 PM en 801 Tieton Dr., Yakima, WA 98902. El mes pasado fui elegido para ser su presidente de literatura grapevine para el próximo año y de inmediato tuvimos temas de la agenda para revisar y armar un equipo. Para alguien que está haciendo esto en la oscuridad, creo que los equipos hicieron un muy buen trabajo con su tarea y estoy muy orgulloso de decir que pude ayudar a organizar algo de eso, bueno, tal vez no organizado realmente, pero pude conseguir algunas personas en el equipo, que sabían lo que estaba sucediendo y pudieron poner esto en su lugar, felicitaciones a nuestro delegado de área por ayudarme a entender el proceso.

Espero ver a todos en los próximos dos eventos, el taller de marzo en Ephrata y la asamblea de abril en Coeur d'Alene Idaho.

Por favor, llámame o envíame un correo electrónico si tienes alguna pregunta o inquietud o si puedes ayudarme con la posición de la silla, cuanta más información mejor ayúdame. YIS

Eddie P

literature@area92aa.org

Editor de Boletines de Área

Hola Área 92,

Febrero fue muy ocupado para todos en completar los resúmenes de los puntos del orden del día. Un gran grito por un trabajo bien hecho por todos ustedes. Ahora, por favor, vaya a la página web del Área 92 y mire los resúmenes. Nos gustaría que se vieran y debatieran en vuestros grupos, y en el taller del Comité Permanente en Ephrata este sábado. También ha sido un privilegio y un placer para mí servir al Área como editor de su boletín. Enviaré por correo electrónico 257 boletines informativos y enviaré 47 copias impresas este mes. Mi objetivo es ampliar mi lista y

necesito su ayuda para hacerlo. Pregunte en sus Grupos de Hogar si alguien desea recibir el Boletín del Área 92 y envíe directamente su dirección de correo electrónico a newsletter@area92aa.org.

Doug M

Cátedra de Información Pública del Área

Cátedra Area Technology

Informe de la Cátedra de Tecnología 3 de marzo de 2022

Saludos Área 92 peeps:

Algunos pueden recordarme como el ex presidente de las correcciones del Área 92. Después de varios años con compromisos familiares en otros lugares y participando en el desarrollo exitoso de una Conferencia Nacional de Correcciones, estoy encantado de volver al servicio con el Área 92 como presidente de un comité permanente de tecnología recién acuñado. Sí, la tecnología es una cosa ahora. Desde que comenzó mi corto mandato, hemos tenido un gran total de dos reuniones virtuales del comité y hemos cubierto una gran cantidad de temas.

Aunque todavía es bastante flexible e indeterminado, espero con interés lo que sea que mi función sea ayudar al Área 92 a responder a los desafíos y necesidades que trae la incorporación de tecnología en AA.

Mi intención es servir mejor al cuerpo de AA dondequiera que eso pueda llevar.

Se revelarán más...

In Love and Service, presidente de tecnología Bryan B

Silla de tratamiento Area

A mi familia del Área 92,

Febrero fue un mes ocupado para mí. La mayor parte de mi tiempo de servicio lo pasé trabajando con mi comité designado en los puntos de revisión de la agenda. Me gustaría agradecer a Dave M., Fran L. y Judy M. por su arduo trabajo en la revisión de los Ítems de Tratamiento/Accesibilidades y resumirlos para los GSR del Área. Cada uno de nosotros revisó los temas individualmente y luego nos reunimos en línea para finalizar nuestras hojas de resumen para los GSR y otras partes interesadas del Área.

Viajé a Colville por asuntos personales y pude recoger algunos materiales y literatura de Fran L.

También traté de averiguar cómo llevar paquetes de inicio de tratamiento / accesibilidad y libros de trabajo a las Sillas de Tratamiento / Accesibilidad del Distrito. Esta es la información que recibí: cada Presidente de Distrito debe registrarse con GSO en el sitio web y necesitará su número de grupo de origen y su Número de Distrito para hacer esto, GSO luego enviará el Paquete de Tratamiento y el libro de trabajo. Tenga en cuenta que GSO se enfrenta a muchos de los desafíos que enfrenta el resto del país con respecto a los problemas de la cadena de suministro. Esto nos dará a cada uno de nosotros la oportunidad de practicar nuestra paciencia, tolerancia y comprensión para avanzar en esta rotación. ¡Espero ver a muchos de ustedes en Ephrata y asistiré en persona, si Dios quiere y el arroyo no se levanta!

YIS,

Miguel O.,

Silla de Tratamiento/Accesibilidad,

Zona 92, Panel 72

Cátedra de Traducción de Área

Saludo área 92, Gracias a todos ustedes por darme la oportunidad de servir en el área. Estoy muy agradecido por esta oportunidad. Pude viajar a Coeur d' Alene Idaho para recoger el equipo de traducción. Mientras estuve allí, almorcé con Benjamin G. y Catherine B. Fue una visita agradable. He desinfectado y comprobado las baterías y el funcionamiento del equipo de traducción Todo parece estar funcionando bien. Pude contactar con Virginia R. y ponerme al día con los distritos españoles. Por lo tanto, asistiré a su reunión de District Connection en Pasco WA. 20 de marzo. Solo quiero darle a Virginia un gran agradecimiento por su servicio. Ella ha sido de gran ayuda. Además, como recordatorio, estoy aquí para servirles a ustedes, amigos. Así que por favor no dude en llamarme o enviarme un correo electrónico con cualquier pregunta sobre la traducción. Una vez más, gracias por su servicio y ayudarme a mantenerme sobrio! !

Cátedra de Traducción Johnny A. 406-293-2291

Comité de Finanzas

Comité del sitio web

Comité Híbrido Ad-hock

Informe para el Boletín de La Zona 92 de marzo

El Comité Híbrido Ad hoc se ha reunido tres veces.

El Comité está compuesto por dos GSR, 1 Alt-GSR, 2 DCM y 4 miembros. Alguien se ofreció como voluntario para ser el Secretario. Decidimos reunirnos el primer y tercer martes de cada mes durante una hora. El Distrito 2 proporcionó una sala de reuniones virtual específicamente para este propósito.

En primer lugar, revisamos nuestro alcance que nos dio el Presidente de Área que creó el comité ad hoc.

En nuestro Inventario de octubre de 2020, estas dos Preguntas se presentaron al Cuerpo del Área 92.

- 1. ¿La tecnología y el software informático están cambiando la forma en que nuestra Área hace negocios, y cómo afecta la participación de grupos y miembros?
- 2. ¿El Área, los Comités Permanentes de Área y los Distritos continuarán utilizando las Conferencias Virtuales después de la Pandemia?

El alcance y el trabajo de este comité será discutir la implementación práctica de un Proceso de Reunión Híbrida de Área. El proceso de determinación de los hechos y el descubrimiento relacionados con las cuatro cuestiones principales deberían dar lugar a sugerencias tangibles para el Órgano de la Zona 92, que podrían dar lugar a futuras mociones presentadas para su debate y votación.

Las "cuatro preguntas principales" son:

- 1. ¿Determinar mediante qué proceso se pueden implementar prácticamente las Reuniones Híbridas en el Área 92?
- 2. ¿Cuál será el impacto financiero para el Área?
- 3. ¿Qué cambios en el Manual de Área y los Suplementos son necesarios para apoyar este nuevo proceso?
- 4. ¿De qué manera puede el órgano del Área mantenerse informado, educado y participar en este proceso de evaluación, adaptación o cambio e implementación?

Otras preguntas son:

- a. ¿Quién en el Área 92 tiene la autoridad delegada para determinar si un evento del Área 92 debe ser presencial, híbrido o virtual/en línea?
- b. ¿Debería agregarse una lista de términos de uso común a nuestro Manual y suplementos para crear un "diccionario" común de términos técnicos y relacionados para ayudar a los miembros del área a usar y relacionarse con un lenguaje técnico común?
- c. ¿Qué cambios en los requisitos técnicos podrían aplicarse a las Secciones 2.0, 2.1, 2.2 y 2.3 de nuestro Manual?

- d. ¿Debería agregarse una nueva sección a esta sección específica para "Organizar un taller del Comité Permanente en persona / híbrido / en línea?
- e. ¿Se debe cobrar una tarifa de inscripción a un participante en línea para eventos en persona / híbridos / eventos en línea? (Asamblea y Trimestral, talleres)
- f. ¿Qué equipo especial podría ser necesario para los eventos híbridos? (Cámaras, Ordenadores, Iluminación, Proyectores, stands, etc.)

Luego hablamos sobre cuáles deberían ser nuestras fuentes de razonamiento: el Manual del Área 92 existente y los suplementos de Cómo Hospedar, nuestras 12 Tradiciones, el Manual de Servicio de AA y un poco de lógica. Acordamos consultar a otras Áreas y trajimos un poco de información de 05 sobre sus experiencias. Compartimos nuestras experiencias personales en el proceso de toma de decisiones con nuestros grupos de origen.

En nuestra segunda reunión, dado que muy pocos de nosotros revisamos el Manual de Área, Conceptos y Cómo Organizar una Asamblea Trimestral, la Presidenta repasó sus pensamientos sobre estos.

1. ¿Quién toma la decisión? 2. ¿En qué condiciones? 3. ¿Quién tendrá la responsabilidad del equipo? 4. ¿Qué hay que cambiar en el Área HB y Cómo organizar un Trimestral/Asamblea? 5. ¿Qué información está disponible para usar como marco? Conceptos, Manual de Servicio, Lógica.

Nuestros Conceptos y Tradiciones hablan de la responsabilidad delegada "Siervos de Confianza"

Refiriéndose al Manual de Área-

- 2.3 Presidente rol de liderazgo, buen funcionamiento
- Alt Chair trabaja con el Comité Anfitrión, verifica la configuración de la sala
- 8.10.1 Tech Chair/Tech Committee participa con asistencia y educación sobre el uso de la tecnología
- Gestión y mantenimiento de dispositivos tecnológicos, licencias de software y asistencia en la configuración.

Refiriéndose al Manual de Servicio y los Conceptos (Rainey publicará el Nuevo Manual de Servicio en la Unidad Compartida)

- 1. La "conciencia colectiva" se aplica al área
- 4. Comité anfitrión del "Derecho de participación"
- 5. La opinión minoritaria debe ser escuchada
- 6. Presidente, Alt Chair, Tesorero trabajando con el Comité Anfitrión
- 7. No es un documento legal, sino el impacto financiero del Área
- 9. Sirvientes de confianza y su desempeño
- 10. Más importante Empoderamiento de las personas para hacer sus posiciones

La conversación fue sólida en nuestra tercera reunión. Aquí hay algunas ideas iniciales que discutimos y generalmente acordamos:

- 1. Las reuniones híbridas deben ser la nueva normalidad porque hace que los eventos sean accesibles para más personas. Si tuviéramos que hacer una moción en este sentido, y se aprobara, se respondería al "quién toma la decisión": el Área. Esto, creemos, es el camino más ventajoso a seguir. Sirve a la mayoría de las personas, extiende las oportunidades de servir y es decidido por el cuerpo, no por una persona o personas.
- 2a. Suponiendo que eso no suceda, ¿quién sería responsable y estaría autorizado para tomar la decisión de si un evento es en persona, en línea o híbrido? ¿Por qué? Hicimos mucha referencia a los Conceptos.

 Hablamos de:
 - Liderazgo en el Manual de Servicio y los Conceptos,
 - Liderazgo en la introducción al Manual del Área 92
 - Máxima autoridad y cuerdas de cartera del grupo de origen
 - Confiando en nuestros Siervos de Confianza
 - El comité anfitrión es el más cercano al lugar

- Autoridad última y autoridad delegada
- Responsabilidad y autoridad
- Autoridad final: ¿quién mira a su alrededor y toma el sentido de la habitación?
- Siervos de Confianza Elegidos vs Siervos de Confianza designados
- DCMs formando parte del Comité de Área
- El Comité de Área ENTERA
- Presidente de Área como "líder administrativo", Delegado como "líder de comunicaciones"
- El Presidente es el administrador clave de la Zona, es elegido por la Asamblea; elegimos a la persona nosotros mismos y tenemos confianza (confianza) en su capacidad para hacer su trabajo como administrador
- El delegado podría tener una perspectiva más amplia, una imagen más amplia
- Tesorero como Siervo de Confianza primero, custodio financiero segundo
- Tomar decisiones por el bien de TODA la Zona
- La máxima autoridad son los grupos de origen
- Responsabilidad de DCM con los grupos en el hogar

2b. ¿Qué proceso o procedimiento sería mejor y por qué?

- Hablamos de:
- Proceso de votación como se hace referencia en el Manual del Área 92
- Un sentido de la zona
- Cadena de comunicación: grupo de origen -> GSR -> DCM -> Area Chair
- ¿Cuánto tiempo debe durar el proceso de votación? Mucha discusión aquí. Algunos pensaron 3 meses, otros pensaron 2 semanas. Queremos determinar un proceso que "consulte" a los grupos en el hogar. Si las personas participan en el proceso de votación está fuera de nuestro control. Esta discusión está inconclusa.

Del Manual del Área 92, página ii

"El Comité WSEA 92, a través de la sabiduría colectiva de su conciencia de grupo, busca representar los mejores intereses de la Comunidad en WSEA 92".

Esto se aplica a A) decidir hacer híbridos regularmente y, por lo tanto, no tener que determinar quién decide y cómo, y a B) identificar la cadena de autoridad desde el grupo de origen hasta donde sea y para C) encuestar para tener una idea del Área.

Respetuosamente presentado, Rainey M Silla

Registrador de Área

¡Los GSR entrantes conectan a su grupo!

¿Está actualizada la información de su grupo? Tómese cinco minutos para completar este formulario: https://forms.gle/QpmDbGzhxzYzYJSP8 y aproveche los servicios de GSO: GSR Kit, Box 459, (noticias trimestrales y notas de GSO), informes de contribuciones, anuncios importantes y más.

Dianna M - WSEA 92 Delegado Suplente/Registrador Panel 70 alt-delegat@area92aa.org

Informes de distrito y DCM

Distrito 2

El Distrito 2 está compuesto por 30 grupos. Tuvimos 17 personas en la reunión del Distrito: representantes de 9 grupos y servidores de confianza del Distrito.

Habrá una discusión del punto del orden del día en el Club Alano el 26 ⊕ marzo El propósito es comprender mejor los puntos de la agenda, no tomar ninguna decisión. Usted los hace en la reunión del grupo en casa.

Nuestra Presidenta de Archivos y sus ayudantes han trabajado durante los últimos 3 años para recopilar historias de los veteranos del Distrito 2. Luego, la autora de una historia murió antes de dar su aprobación para publicar la historia y se puso en contacto con GSO sobre qué hacer. Otro autor no quiere que su historia esté vinculada al sitio web. El informe de la Presidencia de Archivos es muy detallado. ¡Ella realmente sabe sus cosas!

Cambiamos el nombre y la dirección del Comité de Actividades por el Comité del Taller. Se trata de talleres / paneles en lugar de actividades sociales.

El 18 de junio, e Distrito 2 será el anfitrión del Taller del Comité Permanente. Comenzamos un comité y estamos buscando un lugar.

En octubre de 2023, el Distrito 2 será el anfitrión de la Asamblea electoral. También iniciamos un comité para eso.

Aprobamos el Presupuesto 2022.

El fideicomisario de la Oficina Central está rotando; necesitamos uno nuevo.

¡El Distrito 2 es rockin'! Rainey M.

Distrito 3

¡Saludos a todos!

El Distrito 3 sirve Spokane al norte del río Spokane hasta Wellesley Ave, al este hasta Havana St, al oeste hasta Wilbur en US2, SW hasta Lind en US 395 y varias ciudades a lo largo de 190. Y, recientemente descubrí, todas las reuniones en línea dentro del área de la oficina central de Spokane, Distrito 2, 3 13 y 17.

Después de un comienzo lento en enero, estamos viendo una mayor asistencia a nuestras reuniones mensuales celebradas el segundo martes del mes. Hemos ocupado todos menos dos de nuestros presidentes de comité permanente, Grapevine/Literature y PI/CPC.

Continuamos trabajando para resolver nuestro mayor desafío, no asistiendo suficientes GSR. Recibimos una excelente ayuda de Rainey M, DCM del Distrito 2, y Diana M, Delegada Alt, para ayudar a resolver los conflictos entre el Área 92 y los listados de reuniones de la oficina central de Spokane. Todavía no lo ha hecho.

Los comités de Tratamiento, Correcciones y Puente se están preparando para que las cosas comiencen a suceder después / si se levanta el mandato del Estado de Washington en esas instituciones.

Tuyo en servicio,

Larry, DCM

Distrito 4 lamentablemente no hay informe

Distrito 5 lamentablemente no hay informe

Distrito 6 lamentablemente no hay informe

Distrito 7 lamentablemente no hay informe

Distrito 8

Informe DCM - ENE 2022-FEB 2022

Saludos Distrito 8 y AA's:

Estoy feliz de estar de vuelta en mi estado natal de Idaho y volver a presidir nuestra reunión del Distrito en persona. Nuestro distrito está dando la bienvenida a nuevos GSR, Alt-GSR y nuevos presidentes para nuestros comités. Enero fue un mes ocupado con nuestro Trimestral de Enero del Área 92 que se llevó a cabo en Yakima, WA y fue muy bien atendido tanto en persona como en línea. Estoy trabajando para reunir todos los detalles para nuestra próxima Asamblea Previa a la Conferencia los días 8, 9 y 10 de abril. ¡Emocionante poder finalmente tener una asamblea en persona! Agradecido de estar alejándome del miedo siempre recordando mi fe en un poder superior.

Notas de (8 de febrero de 2022) Reunión de distrito:

Tuvimos 11 GSR, 4 oficiales y 5 presidentes de comités y 5 invitados que asistieron. Dimos la bienvenida a los nuevos GSR, Karen S. para el grupo The Way Out, Karen, GSR para Serenity Sisters y Garrett B se convirtieron en GSR para The Daily Reprieve Group.

Actividades - Enero y Febrero:

Enero 2022 Área 92 Trimestral: 14 y 15 de enero organizado por el Distrito 6 en Yakima WA. El evento fue híbrido y asistí por Zoom. Tuvimos alrededor de 100 miembros del Área que asistieron. Ben N. inició el proceso para asignar distritos a los 72 puntos de la agenda de la SGC. El Distrito 8 fue asignado al Comité de Informes y Estatutos.

Reunión mensual de DCM: Reúnase con el DCM del Área y el Presidente de Área Benjamin para revisar las hojas de verano propuestas para que nuestro delegado y Área se comuniquen con nuestros GSR y grupos.

Próximos eventos: (Los folletos que están disponibles se pueden encontrar en el sitio web del Área o en DE)

Miércoles, 22 de diciembre de 2021 al 16 de marzo de 2022: Taller semanal de manual de servicio, solo virtual de 5 pm.

19 de marzo de 2022: Taller del Comité Permanente. 10 am – 3 pm. Organizado por el Distrito 19 en Ephrata, WA. Híbrido.

8-10 de abril de 2022: Asamblea Pre-Conf del Área 92. Coeur d'Alene, anfitrión del Distrito 8. Híbrido. Nuestra reunión del comité será antes de la reunión del Distrito en marzo. 8. 2022

En Alcohólicos Anónimos Todos Trabajamos Juntos

"Para aquellos en su redil, Alcohólicos Anónimos tiene la diferencia entre la miseria y la sobriedad, y a menudo la diferencia entre la vida y la muerte. A.A. puede, por supuesto, significar tanto para los alcohólicos no contados que aún no han sido alcanzados".

"Por lo tanto, ninguna sociedad de hombres y mujeres tuvo una necesidad más urgente de eficacia continua y unidad permanente. Los alcohólicos vemos que debemos trabajar juntos y permanecer juntos, de lo contrario la mayoría de nosotros finalmente moriremos

solos". - Alcohólicos Anónimos, p. 561

En amor y servicio,

Catalina B.
Distrito 8 DCM

Distrito 9

Saludos del Distrito 9 Mar 3, 2022

Con solo un par de meses en la posición de DCM, la mayoría de las experiencias, hasta ahora, han sido edificantes y positivas. Desafortunadamente, ha habido algunos que me han dejado sintiéndome bastante inadecuado para cumplir con esta posición. Pero la forma en que lo veo, cuanto más desafiantes son las situaciones, más cambio y crecimiento se desarrollan en la vida de una persona. Estoy abierto a ser divinamente incomodado.

Uno de los aspectos más destacados fue en nuestra última reunión del Distrito. Hemos tenido poca o ninguna interacción con los grupos de habla hispana en nuestra área y realmente quería que eso cambiara. No tenía información de contacto para ellos, así que, con la ayuda de Google Translate, escribí a mano una nota y la dejé sobre la mesa donde se celebraban sus reuniones. Básicamente escribí que a nosotros, como Distrito, nos encantaría que asistieran a las reuniones del Distrito y que fueran parte de AA en su conjunto.... pozo.... ¡¡FUNCIONÓ!! Dos miembros se presentaron en la próxima Reunión de Distrito y estaban muy contentos de haber sido invitados. Se rieron de mi intento de Google Translate, pero lo entendieron lo suficiente como para involucrarse. Ahora tenemos sus nombres e información de contacto y podemos mantenerlos informados. ¡Yay!

He estado trabajando con el comité de Web Tech actualizando nuestro sitio de http://wallawallaaa.org/ local , manteniendo las reuniones actualizadas y agregando información relevante. Estamos experimentando este mes con Google Workspace Forms. Creamos un informe de GSR que se enviará antes de nuestra reunión de Distrito con la esperanza de que esto simplifique el proceso y permita al Secretario tener todos los Informes de GSR en formato digital. Si esto va bien, nos expandiremos a otras formas digitales.

Junto con mi DCM Alternativo Richard B, pudimos ser parte del proceso de Resumen de la Agenda para el Tratamiento y las Accesibilidades, junto con algunos elementos de Literatura. Fue un honor leer el material de fondo y ver todos los esfuerzos que se realizan para mantener a AA vivo y bien. Realmente no tenía idea del alcance de este proceso. He estado anunciando en las reuniones que los temas del programa y la información de antecedentes están disponibles en el sitio web del área con la esperanza de que la gente se involucre en este proceso.

Esperamos con interés el Taller y la Pre-Conferencia en un futuro próximo. Será agradable conocer y visitar a otras personas en el Área.

Dios los bendiga,

Judy Mc

Distrito 10 lamentablemente no hay informe

Distrito 11 lamentablemente no hay informe

Distrito 12

¡Hola! Esperamos que marzo te haya encontrado lleno de gratitud. ¡Tenemos buenas noticias! La Reunión de Oroville, el domingo a las 7 pm en la Iglesia Episcopal de la Trinidad de Oroville, ha elegido a Jim H. para servir como GSR y Randy R. como GSR Alternativo y Tod como Tesorero. Comenzarán sus posiciones en un par de meses. El Grupo Oroville hizo una moción, que fue aprobada y comenzará a hacer contribuciones del Distrito a partir de marzo de 2022. ¡Bienvenido!

Además, el Distrito 12 será el anfitrión del Taller del Comité Permanente el 17 de septiembre. ¡Te mantendremos informado de los detalles y esperamos poder servirte en el Okanogan's!

Estamos hasta las rodillas en los puntos de la agenda de la SGC, conectando y recogiendo la conciencia colectiva de todos los Grupos de A.A. en preparación para la Asamblea Previa a la Conferencia de abril/72º SGC. Revisión. Revisión. Discutir. Considerar. Reconsiderar. Revisión. Ese es el mensaje en nuestras Comunidades. Gracias GSR por salir y profundizar en este proceso progresivo ... (progreso no perfección), risas y diversión. ¡Nos vemos en el Taller del Comité Permanente de marzo en Ephrata!

Reconocemos a todos aquellos que están celebrando su cumpleaños de marzo de A.A. ¡¡Felicidades!!

Feliz cumpleaños Gary W. 30 años. Y finalmente, Valerie D. presidió la mesa redonda de archivos en PRAASA. Gracias.

En servicio ~ Jacqui C. Alt-DCM / D-12

Jacqueline 670 Swanson Mill Road Tonasket, WA 98855

Joyfull3@me.com

206.518.3844

Nuestro grupo está empezando a ver un regreso a más personas que asisten en persona nuevamente. Nuestra reunión de Twisp Group del sábado por la noche a las 7 pm Zoom está prosperando.

¡Tenemos 2 cumpleaños para marzo Ed L está celebrando 28 años y Lisa S está celebrando 14 años! Eso es todo por ahora.

Lisa S GSR

Distrito 13

Hola de nuevo desde el Distrito 13. Las cosas están cobrando vida en el Distrito 13. Estamos obteniendo una buena participación de los grupos al proporcionar Presidentes de Comités y GSR. Algunos de nuestros grupos están patrocinando "Noches divertidas" y "Eventos de oradores" en vivo sin ZOOM. Algunos de nosotros trabajamos en los próximos Puntos de la Agenda del Área 92 que discutiremos en nuestra próxima Reunión de Negocios 3/8 para poner al distrito al día sobre ellos también. Todavía estamos tratando de obtener las noticias de GSR de sus grupos para agregar al boletín, pero hasta ahora no hemos tenido suerte. Eso es todo por ahora. Cuídense por ahí.

Jaime K

Distrito 14

Área 92 Distrito 14 Boletín Informe Mensual de Enero y Febrero

Como me perdí enero, lo incluiré en este informe. Nuestra reunión de distrito del 9 de enero se llevó a cabo en Newport Washington. El distrito rota las reuniones entre Bonners Ferry Idaho, Sandpoint Idaho y Newport Washington. El distrito aprobó un nuevo puesto de Tercer Legado y Jerome W fue seleccionado para el presidente del comité. La unidad y el servicio serán las principales prioridades a medida que se forme el comité. Varias personas se han ofrecido como voluntarias para formar parte del comité y se ha comenzado a trabajar para llevar a cabo una escuela GSR centrada no solo en lo que hace el GSR, sino también en cómo el distrito puede apoyar a los grupos para llevar el mensaje al alcohólico que todavía sufre. También llenamos nuestras cátedras de Correcciones y Tratamiento, y Literatura. Dustin S y Rachel W se ofrecieron a servir en estas posiciones. Esperamos con interés sus ideas y contribuciones. También discutimos formas de asegurarnos de que teníamos información precisa sobre el grupo y la reunión.

Asistí al Area 92 Quarterly en Yakima del 14 al 15 de enero. Fue genial conocer a muchos de los DSM y a las personas del Comité de Área que había visto en reuniones virtuales. Aprecio cómo el Delegado del Área 92 y el equipo están manejando los Puntos del Orden del Día del Panel 72º. El proceso fue trazado y aprecio la transparencia que se está siguiendo. Gracias al Distrito 6 por ser el anfitrión de la reunión. El Área celebró una reunión virtual en línea "Getting Technically Connected". Fue mucho para absorber, pero me siento cómodo con Google Workspace y el sitio web de Area 92.

Después de la reunión del Punto Final de la Agenda del Área 92 de febrero, tuve la suerte de trabajar con tres equipos diferentes de la Hoja de Resumen del Punto del Orden del Día para ayudar a desarrollar las hojas. Fue una gran experiencia de aprendizaje, promoviendo el trabajo en equipo y cumpliendo con el compromiso de Ben N de publicar las Hojas de Resumen para el 27 de febrero. Me he estado comunicando con el distrito para acceder a las Hojas de Resumen y la información de antecedentes en el sitio web del Área 92. Se agradece lo que se ha hecho para maximizar el acceso a la información de manera simplificada.

Nuestra reunión de distrito de la información del grupo y la reunión a nivel de distrito, área y nacional. También trasladamos nuestra reunión de distrito de abril al 3 de abril para que no entrara en conflicto con la Asamblea Previa a la Conferencia del Área 92, y también nos daría una reunión adicional para procesar al grupo consciente de los temas de la agenda.

Tuyo en servicio

Andy C, Distrito 14 DCM

Distrito 15 lamentablemente no hay informe

Distrito 16 lamentablemente no hay informe

Distrito 17 lamentablemente no hay informe

Distrito 18 lamentablemente no hay informe

Distrito 19 lamentablemente no hay informe

Distrito 20 lamentablemente no hay informe

Distrito 21 lamentablemente no hay informe

Distrito 22 lamentablemente no hay informe

Distrito 23 lamentablemente no hay informe

Distrito 24 lamentablemente no hay informe

Distrito 25

¡Saludos a todos en el Área 92 de todos nosotros aquí en el Distrito 25!

Todos los grupos están trabajando con los recién llegados. Como comité estamos visitando los grupos que forman nuestro Distrito. Estamos teniendo 12 talleres de Tradiciones e informando de nuestra membresía la necesidad de contribuciones voluntarias de ⁷² tradición a nuestros diversos servicios de becas AA. Nuestro Distrito tiene un representante en nuestra oficina Intergrupal, y él nos ha informado que el Comité de La Viña está teniendo un taller con los Distritos Hispanos. Nuestro representante de CPC está alentando a los grupos a enviar contribuciones voluntarias para apoyar nuestra Convención Nacional Hispana de A.A. 2023 en Boston, Massachusetts. Grupo 30 de Julio tendrá un Taller de Conceptos de A.A. el 26 de marzo. y han invitado a Lisa G. de nuestra A.A. de habla inglesa.

El Distrito 25 se reúne en Grupo Nuevo Camino cada segundo domingo del mes a las 4:00 p.m.

Gracias y bendiciones a toda la comunidad de Alcohólicos Anónimos.

Toribio N. Distrito 25 de DCM

Distrito 26

Ha sido un mes ajetreado de resúmenes de temas del orden del día. Para mí fueron algunos éxitos y algunos fracasos, pero así es como crecemos, ¿verdad?

El Distrito 26 tendrá una revisión del Punto de la Agenda el sábado 12 a las 11:00 a.m., hora del Pacífico, en Libby. No estoy seguro de si el boletín se publicará para entonces, ipero cualquiera que vea esto está invitado y animado a correr la voz! Esperamos que esto nos prepare mejor para el Taller del Comité Permanente de marzo.

Estoy aprendiendo mi nueva posición poco a poco. Debería tener una vaga idea de cómo hacerlo para cuando gire. Para mí es a veces lentamente a veces incluso más lentamente, ipero es progreso!

Espero que este informe encuentre bien a todos.

YIS Todd D.

A.A. Amistics

Amistics es un término utilizado para describir "las elecciones que las diferentes culturas hicieron en cuanto a qué tecnologías harían, y no harían, parte de sus vidas".

Esta terminología que nos dio el escritor de ficción Neil Stephenson, me parece más relevante al describir nuestra A.A. Fellowship of the of the ^{21st} Century. A.A. Llega la edad 2.0, nuestro tema actual de la Conferencia de Servicios Generales de este año es un posible eco de este sentimiento.

En su novela, Siete vísperas, el autor de ciencia ficción Neal Stephenson acuñó este intrigante término: "Amistics". Amistics derivada del principio Amish del uso selectivo de la tecnología, el ejemplo que la novela de Stephenson tiene en mente no es, como era de esperar, las armas o la inteligencia artificial. En cambio, su futuro imaginado selecciona una ubicuidad cada vez mayor... un ejemplo dado describe cómo los Amish usan vehículos con ruedas como bicicletas, carruajes tirados por caballos y patines y patinetas. Cualquier tipo de vehículo motorizado como un automóvil o una motocicleta es inaceptable y no espiritual, según los Amish. Así, tenemos este nuevo término de valor antropológico moderno, que se utiliza en nuevos estudios de comunidad y cultura. Encontrarás este término en internet y en Wikipedia.

Por lo tanto, nos encontramos en un nuevo paisaje de A.A. Amistics y tecnología, que está siendo utilizado por varios grupos, distritos y áreas, todo lo cual conduce a un futuro donde cada entidad debe tener su derecho a ejercer su uso de la tecnología, en el espíritu de la Tradición 4 como parezca apropiado.

No hace mucho tiempo, la acción de introducir una cámara o un dispositivo de grabación en cualquier reunión de A.A. encontraría que esa acción se encontraría con una firme oposición. No se hizo bajo ninguna circunstancia. Necesitábamos proteger nuestra ^{11ª} y 12ª Tradición. Ahora nos encontramos realizando y transmitiendo reuniones por Internet, cientos de veces al día en todo el país por grupos, distritos y áreas que han adoptado este uso de la tecnología. Esta es quizás la prueba de concepto más obvia con respecto a A.A. Amistics.

Hace años, teníamos el teléfono y la máquina de escribir, pero sugerimos encarecidamente que nuestros miembros pusieran "lápiz a papel". Ahora hoy tenemos lápiz óptico a tableta, o texto a pantalla. Sé de algunos patrocinadores que se niegan a permitir que sus responsables usen una computadora para escribir su trabajo de pasos.

Un grupo requiere que la lectura de los pasos y tradiciones sea de Literatura impresa de A.A., aprobada por la Conferencia de Servicio. Otros grupos están de acuerdo con que los miembros lean desde teléfonos celulares y tabletas.

Puede venir en nuestra vida que los libros podrían dejar de usarse porque el costo del papel y la impresión se vuelve prohibitivamente caro, en comparación con el costo de una descarga digital.

Cuando me puse sobrio en 1988, no había teléfonos celulares, computadoras o internet. Mi primer patrocinador me dio un rollo de cuartos para usar en el teléfono público para que pudiera llamarlo para que lo llevara. Ahora los teléfonos celulares se han convertido en un lugar común e incluso la mayoría de los recién llegados tienen acceso a esta tecnología, a pesar de que el uso de la cual podría ser todavía como levantar ese teléfono de 1000 libras. En algún momento a principios de la década de 2000, más o menos, la frase "por favor, silencie sus teléfonos celulares" entró en la mayoría de nuestros formatos de reunión de la noche a la mañana.

Los horarios en papel todavía están en uso bastante, pero la nueva "Aplicación de guía de reuniones". Podría decirse que se ha convertido en nuestra herramienta # 1 de 12 pasos, justo al lado de nuestra 4ª edición "Big Book".

Una larga tradición de pasar la canasta para nuestra ⁷⁸ tradición, ahora está viendo el desafío de las transferencias electrónicas de fondos, como las aplicaciones de dinero Pay-Pal o Venmo.

Solíamos usar retroproyectores, ahora usamos presentaciones de PowerPoint.

El boletín electrónico, los correos electrónicos, las videoconferencias y los sitios web se han convertido en los modelos normales de nuestra comunicación de la estructura empresarial de A.A.

Hace 30 años, imprimimos una guía telefónica como fondos para la Conferencia de Servicios Generales. Luego pudimos grabar CDs para los Grupos. Hoy tenemos toda esta información para todos los miembros disponible en nuestro sitio web. Curiosamente, sin embargo, no todas las Áreas proporcionan resúmenes o los antecedentes de la agenda para sus grupos y miembros. Me parece muy curioso este hecho, dada la tecnología disponible.

Espero vivir en una futura "Comunidad de A.A." donde se consideran los derechos de todos los miembros. Que se respete el nivel de cualquier tecnología que consideren de valor, como aplicación de su derecho a aplicar la Tradición 4. Que sea cual sea ese uso o nivel de tecnología, seguimos incluyendo a aquellos que tienen derecho a ser autónomos o diferentes en esa elección.

Cuando se trata de eso, se trata de elección y el derecho a elegir. Una vez que fuimos conducidos bajo el látigo del alcoholismo, habíamos perdido ese poder de elección. Hoy como Alcohólicos que se han recuperado, el "Poder de Elección", encontramos lo más preciado y apreciado.

Entonces, a medida que nos encontramos en esta nueva era de la tecnología, oramos por la aceptación de aquellos que pueden elegir de manera diferente, el coraje de aplicar lo que hemos aprendido para ayudar a los demás y la sabiduría para usar cualquier tecnología que podamos usar de una manera espiritual amable y amorosa.

¡Y realmente me gusta la idea de que un thrasher de skate-punk Amish alcohólico siempre tendrá un lugar en Alcohólicos Anónimos, patinando el camino hacia el destino feliz!

¡Que Dios los bendiga y los mantenga hasta entonces!

Benjamín G. / Cátedra Área 92

Marzo 2022

2/18/22 7:38 PM Page 1

Quarterly Contribution Report for Area 092 - Washington State East

Group Contributions Summary Q4 2021 - 10/01/2021 through 12/31/2021

District Norm	District Information		Contribution	Information
	Total Group Contributions Received from District (in USD)	Number of Groups Listed with GSO	Number of Groups Contributing to GSO	Percentage of Groups in District Contributing to GSO
District Unknown	\$0.00	22	8.	en.
District (1)	\$0.00	1	*	8%
District 02	\$2,164.91	41	u.	36.63%
District 65	\$130.00	27	1	3.7%
Distinct 64	52,541.30	34	¥.	36.47%
Dimier 65	5441.00	25	4	10%
Dienier 86	\$723.00	20	2	30%
District 47	5493.89	29	4	11.70%
Dieser 88	5444.75	45	7	35.22%
District 10	\$131.10	16.	2	(2.5%
Dienier 10	\$295.22	H	3.	21:43%
Dianier 11.	\$0.00	ě.	A	en.
Dienics 12	\$100.00	25	8	4%
Dimier 13	\$1,192.06	10		30%
District 14	\$812.00	21	2	9.52%
Dienier 15	30.00	17:	4	1%
District 16	30.00	4	8.	ONL.
Dienker 17	\$1,681.24	25	1	28%
District 19	30.00	3	4	et.
District 19	\$12.50	29.	10)	1.45%
District 20	\$50.00	14	1.	7.14%
District 21	\$36.00	10	177	30%
District 22	\$101.09	12	1	25%
District 23	\$300.00	(2	3	25%
Dienier 24	\$45.00	1	1	14.20%
Dietrict 25	\$900.00	20	4	57.14%
Diemics 26	\$6.00	4		6%



SÁBADO 19 DE MARZO DE 2022

NUESTRA IGLESIA PRESBITERIANA REDENTORA 172 IVY St SE, EPHRATA, WA 98823

9:00-MEDIODÍA, ALMUERZO PROPORCIONADO, 1:00-3:00

POR FAVOR, NOTIFIQUE LO ANTES POSIBLE PARA COMIDAS VEGANAS O NECESIDADES ESPECIALES

CONTACTO: NATE M. dcm19@area92aa.org

REUNIÓN HÍBRIDA ORGANIZADA POR EL DISTRITO 19!

POR FAVOR, CONFIRME SU ASISTENCIA PARA LA ASISTENCIA EN PERSONA (COMIDA)

ID DE REUNIÓN DE ZOOM: 889 8342 5988

AREA 92 GENERAL SERVICE REPRESENTATIVES

KEEP YOUR GROUP CONNECTED TO THE FELLOWSHIP!!



THE 72nd GENERAL SERVICE CONFERENCE AGENDA ITEM SUMMARIES ARE NOW ON OUR AREA 92 WEBSITE AND AWAIT YOUR GROUPS' REVIEW! EASY AS 1,2,3

1. Visit - area92aa.org

2. Click on the "Resources" tab

3. Click on: 72ND GSC AGENDA ITEM SUMMARY SHEETS

It's your A.A.! The collective conscience of all A.A. Groups will determine the direction of our Fellowship today and into the future. Bring your Group's experience and viewpoints on these Agenda Items to the April Pre-Conference Assembly. Let's unite in the Fellowship of love and service for an informed discussion of your 72rd GSC Agenda....THANK YOU for your service!

Always grateful to serve, Ben N. WSEA 92 Delegate - Panel 72

Concept I

"The final responsibility and the ultimate authority for A.A. world services should always reside in the collective conscience of our whole Fellowship"



General Service Conference Agenda Item Discussion

Hosted by Districts 2, 3, 13 & 17 Facilitated by Delegate Ben N.

March 26, 2022 Noon – 3:00pm

Spokane Alano Club

1700 W 7th Ave Spokane, WA 99204

AND virtually at

Zoom ID: 822 2345 9997 Password: 654806

EVERYONE WELCOME!

For more information contact: District 2: Rainey M. 509-279-5640 District 3: Larry E. 509-953-8602 District 13: Jamie K. 425-246-9934 District 17: Edward S. 509-680-4600

Correcciones de Coyote Ridge

March 2022 - MSC Religious/Programming Schedule All Gatherings will be held in K Building

Sunday			
Bethel Spanish (Starting March 20°) LDS (Starting March 13°)	1335-1545 1335-1545	1" and 3" Sunday 2", 4" and 5" Sunday	K Building K Building
Celebrate Recovery (Starting March 13 th)	1840-2045	Weekly	KBuilding
Monday			
AA (Starting March 7 th)	1840-2045	Waekly	K Building
Native American Modified Sweat-Medium	855-1040	4th Monday	ORUS
Native American Modified Sweat-Minimum	1040-1245	4th Monday	ORUS
Native American Full Sweat	1245-1545	4th Wonday	ORUS
Tuesday			
Muslim Taleem (Cohort Group 1) (Starting March 15°)	1245-1335	3= and 4= Tuesday	KBuilding
Muslim Taleem (Cohort Group 2) (Starting March 15°)	1335-1440	3= and 4th Tuesday	K Building
Baptist (Starting March 8=)	1840-2045	2= and 4= Tuesday	K Building
NA (Starting March 15h)	1840-2045	1= and 3= Tuesday	KBuilding
Wednesday			
Muslim Taleem (Cohort Group 1) (Starting March 9th)	1245-1335	1st and 2st Wednesday	K Building
PFC - Gods Story-Your Story (Starting March 16*)	1335-1545	Weekly	K Building
LDS (Starting March 16=)	1840-2045	14, 34 and 54 Wednesday	K Building
Toastmasters (Starting March 9*)	1840-2045	2= and 4= Wednesday	K Building
Thursday			
PFC-Authentic Manhood (Starting March 10*)	0855-1040	Weekly	KBuilding
Muslim Taleem (Cohort Group 2) (Starting Merch 10th)	1245-1335	1 st and 2 st Thursday	KBuilding
PFC-The Humble Servent (Starting March 10°)	1335-1545	Weekly	K Building
PFC-Malachi Ded (Starting March 10*)	1840-2045	Weekly	KBuilding
Friday			
Muslim Jumah	1245-1335	Weekly	K Building
Buddhist (Starting March 11 th)	1335-1545	2 st and 4 th Friday	K Building
Messianic Jewish (Starting March 18 th)	1840-2045	3 th Friday	K Building
		7-3-4-F2	

Saturday



Please kite RAC or respond to Klosk message to be added to call out for RAC Library or Group Religious Activity.

Include name, doc4, housing on every kite. Missing information will cause kite to be shredded

Updated: 2.23.22



Área Este del Estado de Washington 92 Alcohólicos Anónimos

Asamblea previa a la conferencia del 8, 9 y 10 de abril (*Híbrido)

ID de zoom: 847 1548 9429 PW: 371599

*Los asistentes a Zoom deben registrarse y pagar la cuota de inscripción

CDA Best Western Inn

506 vatios (impresión) Appleway (en inglés) Ave, Coeur d'Alene ID 83814

HOTEL ANFITRIÓN

CDA Best Western (208) 765-3200 Ext. 317 o 318 (800) 251-7829

506 VOLTIOS Appleway (en inglés) Ave, CDA ID

\$137 (incluye impuestos y tarifas)-Cualquier habitación

Nombre del grupo: WSEA 92 Assembly \$30 por noche tarifa por mascota

OTROS HOTELES CERCANOS

Posadas y suites de calidad (855) 516-1093 desde

UN FORMULARIO POR I	PERSONA
NÚMERO	
DIRECCIÓN	
TELÉFONO:	281
CORREO ELECTRÓNICO:	

PREGUNTAS

Presidente de Inscripción – Gloria P. (208) 449-2468 gloriap4747@gmail.com

Si necesita alojamiento especial, póngase en contacto con

Presidenta -- Catherine B. (619) 980-6987 cathedford@att.net

Copresidente – Jeanie P. (208) 661-6341 jmpinel@msn.com

Cuota de inscripción\$\$\$	
Viernes Noche Helado Social (\$17.00) — \$	
Sábado Almuerzo (\$25.00)	
Ensaleda de verano, panecillos y postre de Penny's	
Cena del sábado (\$42.00)\$	
Por favor, etja la preferencia de la cena:	
Costilla de cerdo, ensalada, panecillos y postre	
Raviolis de champiñones, ensaleda, rollitos y postre	
Desayuno dominical para gradores (\$24.00) —5	
Total\$	

Por favor, envie su formulario de registro y verifique a: Distrito 8, PO Box 3403, Coeur d'Alene ID 83816

Hacer cheque pagadero al Distrito 8

*LAS INSCRIPCIONES RECIBIDAS DESPUÉS DEL 31 DE MARZO, NO PUEDEN GARANTIZAR LA DISPONIBILIDAD DE COMIDAS

* RESERVE LA HABITACIÓN CON ANTICIPACIÓN, POR FAVOR Tarifa de bioque de habitaciones mantenida hasta el 18 de marzo de 2022.

Pautas de envío de boletines de área

El Boletín del Área 92 - Publicado mensualmente

El Boletín es nuestro principal modo de comunicación en el Área 92 y se basa en las presentaciones de cada uno.

de nosotros: Nuestros DCM, GSR, funcionarios electos, presidentes y delegados designados, pasados y presentes, así como cualquier miembro dentro del Área 92. Geográficamente, el Área 92 incluye el este de Washington, el norte de Idaho, el oeste de Montana y Hermiston Oregon.

Presentaciones: Cualquier Miembro de A.A. puede enviar información, preguntas, informes, ideas o puntos de discusión al Editor. Todas las presentaciones están sujetas a edición para la gramática, la estructura de la oración y la ortografía. Cualquier opinión expresada en este documento no está respaldada ni aprobada por A.A. en su conjunto ni ningún artículo o actividad publicada por A.A. en su conjunto, excepto cuando la literatura aprobada por la Conferencia es citada o protegida por derechos de autor por A.A.W.S.

La fecha límite de presentación es el 5 de cada mes a las 5 p.m. hora estándar del Pacífico. Cada presentación debe tener aproximadamente 250 palabras.

<u>Métodos de envío</u>: Correo electrónico a <u>newsletter@area92aa.org</u> o Correo postal de EE. UU. a la dirección a continuación Boletín del Área 92

3834 N. Normandía St.

Spokane, WA 99205

Este es el descargo de responsabilidad y las pautas de envío que se encontrarán en cada boletín mensual del área.

Los cambios incluyen:

- La fecha límite de presentación se ha cambiado del ¹⁰ del mes al 5 del mes.
- No se aceptarán entradas de texto telefónico.
- Se ha cambiado la dirección postal.
- Todas las formas de correo aceptado, US Postal, FEDEX, UPS, DHL, etc.
- Todas las entradas y volantes deben ser claros y legibles.
- La presentación no garantiza la publicación.

Gracias por su ayuda

¡Sinceramente tuyo en Servicio!

Doug M. Editor de boletines AREA 92 / Panel 72

¿Se perdió un problema????

Archivo del Boletín del Área 92

Ir a: a rea92aa.org/newsletter